

est la source abondante de tous nos biens spirituels, parce qu'on ne peut avoir aucun bien surnaturel que par le moyen de la grâce : ce n'est que par elle que nous devenons les amis et les enfans de Dieu, que nous pouvons vivre saintement et mériter le ciel. C'est pourquoi le Cantique dit : *De tous nos biens source féconde.*

*D.* La rédemption de Jésus-Christ a-t-elle détruit tout le mal que le péché d'Adam avoit causé ? *R.* La rédemption de Jésus-Christ a laissé les maux temporels que le péché d'Adam avoit causés, c'est-à-dire, les chagrins, les misères, les maladies et la mort, parce que tous ces maux sont comme rien, puisqu'ils ne regardent que cette vie, et que d'ailleurs ils peuvent nous servir beaucoup pour le ciel, si nous les souffrons avec patience et avec soumission à la volonté de Dieu. La rédemption de Jésus-Christ n'a pas détruit non plus tous les maux de l'ame, mais elle en a donné le remède : par exemple, nous naissons dans le péché originel, mais nous en avons le remède dans le Baptême ; nous avons de la difficulté à faire le bien, et une grande inclination pour le mal ; mais nous avons la grâce, par le secours de laquelle nous pouvons résister à nos mauvaises inclinations.